

Nomor. : 005R/SAT/OJK-BEI/03-2021
 Perihal : Laporan Informasi atau Fakta Material

Tangerang, 26 Maret 2021

Kepada Yth
Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal Otoritas Jasa Keuangan
 Gedung Sumitro Djojohadikusumo
 Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2-4
 Jakarta 10710

Up. : Bapak Ir. Hoesen M.M. - Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal

Dengan hormat,

Merujuk pada Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK.04/2015 tanggal 22 Desember 2015 tentang Keterbukaan Atas Informasi Atau Fakta Material Oleh Emiten Atau Perusahaan Publik, dengan ini kami untuk dan atas nama Perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten : PT Sumber Alfaria Trijaya Tbk.
 Bidang Usaha :Perdagangan eceran dengan format minimarket dan jasa waralaba
 Telepon : 021-80821555
 Faksimili : 021-80821556
 Alamat surat elektronik : corsec@sat.co.id

1	Tanggal kejadian	25 Maret 2021
2	Jenis Informasi atau Fakta Material	Informasi atau Fakta Material lainnya
3	Uraian Informasi atau Fakta Material	<p>Perseroan telah menandatangani lembar ketentuan indikatif ("Term Sheet") dengan, salah satunya, PT Galaxy Mitra Global ("PT GMG") sehubungan dengan kepemilikan saham Perseroan di PT Sumber Wahana Sejahtera ("PT SWS").</p> <p>Saat ini Perseroan memiliki 99,96% saham dan pengendali di PT SWS.</p> <p>Berdasarkan Term Sheet, PT GMG akan mengambilalih PT SWS dan menjadi pengendali baru di PT SWS. Sehingga, apabila transaksi tersebut selesai dilaksanakan, Perseroan tidak akan lagi menjadi pengendali di PT SWS.</p> <p>Pelaksanaan transaksi bergantung kepada pemenuhan kondisi prasyarat sebagaimana yang ditentukan dalam Term Sheet.</p> <p>Transaksi ini tidak termasuk dalam transaksi yang tergolong ke dalam ketentuan dalam Peraturan OJK No. 17/POJK.04/2020 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha dan Peraturan OJK No. 42/POJK.04/2020 tentang Transaksi Afiliasi dan Transaksi Benturan Kepentingan.</p>
4	Dampak kejadian terhadap:	
	Kegiatan Operasional	Tidak berdampak material
	Hukum	Tidak berdampak material
	Kondisi keuangan	Tidak berdampak material
	Kelangsungan usaha Perseroan	Tidak berdampak material
5	Keterangan lain-lain	Tidak ada

Demikian informasi ini kami sampaikan. Atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT Sumber Alfaria Trijaya Tbk


PT SUMBER ALFARIA TRIJAYA Tbk

Tomin Widian
Direktur

Tembusan:
1. Direksi PT Bursa Efek Indonesia